



Inicio » Colombia

COLOMBIA

Ecopetrol designa a Esteban Restrepo como nuevo secretario privado

4 noviembre, 2024 | Juliet Jiménez



COMPÁRTELO

Esteban Restrepo asume como secretario privado de Ecopetrol

Ecopetrol ha nombrado a **Esteban Restrepo** como su nuevo secretario privado, un movimiento que ha captado la atención del ámbito político y empresarial. Restrepo, quien anteriormente fue secretario de gobierno de **Medellín** durante la administración de **Daniel Quintero** y se desempeñó como director de Asuntos Internacionales en el Ministerio de Justicia desde junio de 2023, cuenta con una formación en negocios internacionales y especializaciones en gerencia y en tecnologías de la información.

Su designación ha suscitado diversas reacciones, especialmente debido a su pasado en la administración de Quintero, donde fue

LO ÚLTIMO EN H13N



4 noviembre, 2024

Mujer fallece en bus durante viaje entre Urabá y Medellín



4 noviembre, 2024

Joven comerciante fue asesinado en Pueblorrico, Antioquia



4 noviembre, 2024

Horror en Betania: dos recolectores de café fueron asesinados



4 noviembre, 2024

Ecopetrol designa a Esteban Restrepo como nuevo secretario privado



4 noviembre, 2024

Joven venezolano pierde la vida en Villa Hermosa, autoridades investigan el homicidio



4 noviembre, 2024

¡Muy lamentable! Ayudante del conductor de un furgón pierde la vida tras accidente en Antioquia

objeto de críticas y escándalos que han generado dudas para asumir este nuevo cargo. Andrés Julián Rozo, directivo del partido Dignidad y Compromiso, expresó su descontento a través de su cuenta en X, cuestionando el manejo de recursos públicos de Restrepo.

[Lea más:](#) Explosiones en cantón militar de Popayán: Ejército Nacional denuncia intento de ataque terrorista



Además, Restrepo fue candidato a la **Gobernación de Antioquia** en las elecciones recientes, lo que añade una capa de controversia a su carrera. Aunque cuenta con experiencia en el sector público, se ha señalado que carece de estudios específicos en hidrocarburos y que su experiencia en el sector minero energético podría estar sobreestimada. A pesar de las sombras que lo acompañan, figuras del quinterismo han celebrado su nombramiento como un triunfo político.



Pantallazo de X

H13N Hora13 Noticias
@hora13noticias · Seguir

#Hora13Noticias Antioquia en alerta preventiva por el posible Ciclón Tropical N. 18: Urabá refuerza medidas



h13n.com
Antioquia en alerta preventiva por el posible Ciclón Tropical N. 18: Urabá...
La Gobernación de Antioquia, a través del Departamento Administrativo de Gestión del Riesgo de Antioquia (Dagran), ha implementado una seri...

11:26 a. m. · 4 nov. 2024



3



Responder



Copia enlace

[Leer más en X](#)



Entérese de más en [Hora 13 Noticias](#).

ecopetrol

Esteban Restrepo

NOTICIAS RELACIONADAS



Explosiones en cantón militar de Popayán: Ejército Nacional denuncia intento de ataque terrorista

3 noviembre, 2024



Alerta en el Caribe colombiano por posible formación ciclónica activa protocolos de seguridad

2 noviembre, 2024



Tras emergencia climática en Valencia, España, 32 colombianos están desaparecidos

1 noviembre, 2024



Tres niñas antioqueñas de Anorí, Nechí y El Bagre están en el Space Center de la NASA



“Se pasan de descarados” Turistas denuncian cobros exagerados en Cartagena: \$390.000 solo por el servicio



Colombia en pie de lucha contra la violencia intrafamiliar: nueva ley busca reparación económica para